

Der Schlemmer-Preis – eine doXmart-Neuheit mit Geschmack!

Liebe Frau Kollegin, lieber Herr Kollege

Das Jahr 2017 bringt vielerorts Neues – nicht nur in der grossen Politik, wo ein Herr Trump die gewohnten politischen Abläufe und Usancen ziemlich eigenwillig durcheinanderwirbelt, die europäischen Politiker erschreckt, Medienleute zu mehr oder weniger tiefgründigen Analysen animiert und Demonstrationen auslöst. In der Schweiz drehen sich in Sachen Gesundheitswesen die Diskussionen immer noch oder immer wieder um die Medikamentenpreise, die Expansion der Apotheker in die Grundversorgung, fehlende Hausärzte und die Beschränkung von medizinischen Leistungen im Alter (Rationierung). Veränderungen sind auch in der vergleichsweise kleinen Medienlandschaft der Schweiz im Gang. Wir von **doXmedical** beispielsweise dürfen Sie an dieser Stelle über zwei Neuerungen informieren – weitere werden voraussichtlich im Laufe des Jahres folgen.

Erste Neuerung: Frau Dr. Claudia Reinke, die bereits seit einem Jahr die Geschicke von **doXmedical** wesentlich mitbestimmt, wird ab 2017 unsere/Ihre Zeitschrift als verantwortliche Chefredaktorin redaktionell prägen. Wir sind sicher, dass damit die Qualität von **doXmedical** noch weiter steigt.

Frau Dr. Reinke ist eine sehr erfahrene, bekannte und äusserst geschätzte Medizjournalistin und Redaktorin. Sie ist ein Gewinn für uns und für Sie als Leserin beziehungsweise Leser. Zweite Neuerung: Kennen Sie «Swiss Tavolata»? Nein? Dann schlagen wir Ihnen vor: Machen Sie einen Versuch und neh-



men Sie – wie viele andere Kolleginnen und Kollegen – am beliebten **doXquiz** teil! Unser längst zur Institution gewordenes Quiz mit seinen bereits heute attraktiven Gewinnen wird ab dieser Ausgabe noch durch einen originellen Spezialpreis ergänzt: **den doXmart-Schlemmer-Preis** – in Zusammenarbeit mit «Swiss Tavolata». Unser Schlemmer-Gewinn besteht aus einem Essen zu zweit. Nicht in einem beliebigen Gourmetempel, den Sie auch privat aufsuchen können, sondern direkt «Bi de Lüt», auf dem Land. Dieses erste Mal in der Ostschweiz, bei Regula Fäh im thurgauischen Homburg, hoch über dem Untersee zwischen Stein am Rhein und Gottlieben. Lesen Sie mehr dazu auf Seite 28 oder werfen Sie einen Blick auf www.swiss-tavolata.ch. Wer weiss, vielleicht darf eine der zurzeit über 40 Gastgeberinnen – Bäuerinnen und Landfrauen in der ganzen Schweiz – ja gelegentlich nicht nur Sie allein, sondern einmal das ganze Praxisteam begrüßen. Keine neue, aber eine erfreuliche Feststellung dürfen wir auch zu Beginn des Jahres 2017 machen: **doXmart** wächst weiter. **doXmart** hat immer mehr Teilnehmer. **doXmart** kann immer mehr Produkte zu den unschlagbaren **doXmart**-Konditionen anbieten. Fazit: Es lohnt sich für Sie, bei **doXmart** mitzumachen.

Wir wünschen Ihnen eine interessante Lektüre – und natürlich viel Glück beim **doXquiz**!

Richard Altorfer und Peter H. Müller